

# 鳴鹿まほろば

編集・発行 鳴鹿まちづくり推進協議会・広報歴史部会・鳴鹿コミュニティセンター  
鳴鹿コミュニティセンター 丸岡町上金屋 5-10-12  
TEL.66-7452 naruka-cc@city.fukui-sakai.lg.jp  
鳴鹿第二コミュニティセンター 丸岡町新鳴鹿 1-159  
TEL.66-1094 naruka2-cc@city.fukui-sakai.lg.jp

第47号  
(令和7年12月10日発行)  
鳴鹿の人口  
(令和7年10月31日現在)  
世帯数 619戸  
人口 1,613人  
男 833人  
女 780人



## 学校田

皆で植えた苗が、無事に収穫の秋を迎えました。

鳴鹿放課後 子ども教室

なるか  
キッズキッチン

みんなで作って  
いっしょに食べよう !!

8月5日(火)

## まち協Info

### 要望に対する回答

6月30日に、坂井市長にお願いした古墳アクセス路の整備への回答が10月24日に届きました。

既存の尾根道を利用した整備は、技術的・費用的な面から困難である。また、急斜面の整備は、どのような方法があるか文化庁から助言をいただき検討するとの回答で、前向きな返答を得られませんでした。

引き続き関係各位と相談し進めていきますので、皆様のご協力をお願いします。

会長 出倉 義昭

## コ ミ セ セ 講 座

たくさんのご参加ありがとうございました



越前カンタケ栽培教室



## スマホよろず相談所 (坂井市主催)



満員御礼！

スマホの機種や通信事業者に  
関係なく、スマホに関するこ  
とを「何でも相談できる窓口」  
(無料)として開催されました。

今回は、講座形式ではなく、  
マンツーマンの個別相談で行  
われました。わからなかったこと  
が解決した皆さん、ホッした  
表情で、また参加したいと話さ  
れました。

来年度も開催される予定です。

辰川センター長の  
春夏秋冬

インスタでは、  
鳴鹿地区の旬な情報も  
アップしています！  
いいね、フォロー  
待ってまーす！



部会委員の  
ちょっと聞いての

今秋のクマ出没の多さと凶暴化は異常  
で、恐怖でしかありませんでしたね。  
人々の生活にも大きく影響しましたが、  
これも温暖化など人類の営みの結果な  
のかと。楽しみにしていた登山は見送り、  
ウォーキングに専念した次第！来シ  
ズンは、どうなるのかと今から気を揉む  
小生!!

(Y・M)



鳴鹿を囲む山々が、雪に覆われ一年が  
何事もなく無事に過ぎようとしています。  
感謝です。無事これ名馬、来年は午年、  
前に進む力をもって元気に明るく新年  
を迎えましょう。



## 福祉マップ作成

区長・福祉委員・民生委員が集まり、机上の見守り活動を行いました。高齢者や障がいのある方が安心して生活できるように、皆で情報交換を行いました。

委員長  
南 明文



8月 8日 (金)



8月 24日 (日)

## 通学路、小学校グラウンド草刈り



夏休みも終わりに近づき、あわせ安心部会・きよらかクラブ・そして保護者の皆さんで、早朝から草刈りを一緒に行いました。児童が安心して通学できることを願っています。

委員長  
南 明文

## 小学校田の 田植から収穫まで

(表紙参照)



児童ときよらかクラブ、そしてまち協の方々が協力して、無事に実りの秋を迎えることができました。12月21日(日)には、鳴鹿第二コミセンで餅つきをします。皆さんご参加ください。



## 見守り隊講習会

8月 24日 (日)

鳴鹿地区の見守り隊の方と共に、研修会に参加しました。坂井警察署の担当者から、今年8月までに起きた、坂井市内での児童・生徒への声かけや、つきまとい事案に関しての指導を受けました。今後の見守り活動に、活かしていくたいと思います。

青少年育成坂井市民会議  
鳴鹿支部長  
下川 健一郎



## 第11回 まほろばフェスタ in 鳴鹿

10月 19日(日)

お天気に恵まれ、笑顔あふれるお祭りになりました。

初参加の『さくら六鼓』の皆さんは、迫力ある太鼓演奏で館内を沸かせました。

外では、餅つき、そば打ちの音、そして焼き鳥、フランクフルト等おいしく食べながら歓談する人で溢れました。

区長会・鳴鹿まち協・各種団体の皆様に心からお礼申し上げ、鳴鹿地区の発展を祈念いたします。





## 敦賀の海風と歴史を感じる まほろば歩こう会

11月16日(日)

秋晴れの中、海面がまぶしく輝く日本海を眺めながら、西福寺から金ヶ崎緑地まで約6キロを歩きました。体力のある方は、赤レンガ倉庫から氣比神宮、敦賀駅まで歩きました。皆さんマイペースで、無事に怪我無く終えることができました。ありがとうございました。

副委員長  
嶋田 尚人



鳴鹿地区区長会

8月13(水)

### 鳴鹿地区 戦没者慰靈祭

鳴鹿地区の戦没者慰靈祭が実施され、二度と戦争を起こしてはいけない誓いを立て、亡くなつた方に哀悼の意を捧げました。

鳴鹿地区英靈奉賛会

会長 小川 学



10月12日(日)

## イルミネーション点灯式

点灯時間  
16:30~21:30 (12月下旬まで)

11月8日(土)

午後4時30分、夕闇が迫るなか、南中吹奏楽部のファンファーレの合図でイルミネーションが点灯しました。鳴鹿地区のイルミネーションも恒例となり、夕方この近くを通ると心が和みます。吹奏楽部のコンサートも盛り上がりました。部員の皆様・そして観衆の皆様ありがとうございました。

しあわせ安心部会

委員長 南 明文  
すこやか元気部会  
委員長 酒井 実



## まほろば歴史バスの旅 大王ゆかりの地を訪ねる

9月6日(土)



委員長 前川 幸雄

高島市との縁を感じる、ほっこりとした旅となりました。



鴨稻荷山古墳 実物石棺保存場

は振姫命(ふりひめのみこと)です。鳴鹿と遠く離れた縁を感じる、ほっこりとした旅となりました。

滋賀県高島市を訪れました。中江藤樹たかしまミュージアムには縦体天皇関連の特別展示コーナーが設けられていました。

また、最後の訪問先、歴史と格式のある水尾(みお)神社の御祭神の一つ

こと)です。鳴鹿と遠く離れた縁を感じる、ほっこりとした旅となりました。

は振姫命(ふりひめのみこと)です。鳴鹿と遠く離れた縁を感じる、ほっこりとした旅となりました。

と地区的運動会を合同で開催しました。保護者と地域の方、そして先生や中学生が

一緒に行う競技もあり、笑顔があふれた

楽しい時間を皆で共有しました。天気が悪く、体育館で行いましたが、子供達の

笑顔を近くで見ることができました。関係者の皆様は、突然の会場、競技の変更で大変苦労されました。深く感謝申し上げます。

鳴鹿体育協会

理事長 大谷剛央



## まほろば SPORTS DAY

10月4日(土)

今年度は、小学校のパワーアップデーと地区運動会を合同で開催しました。保護者と地域の方、そして先生や中学生が

一緒に行う競技もあり、笑顔があふれた